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令和５年度前期学校評価の結果について 

 

 紅葉の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご協

力とご理解をいただき、ありがとうございます。 

 さて、本校ではＰＤＣＡサイクルに則り、学校教育目標「すすんで学び、心豊かで、たくましい児童の育成 ～み

んな元気な学校～」の達成に向け、よりよい教育活動の推進を目指すことを目的に、学校評価を実施しております。 

前期学校評価の結果をお知らせいたします。この結果を受けて、子どもたちの育成に向けて取組を進めております。 

 

【保護者アンケートより】 

 

ほとんどの項目において、肯定的評価が８０％を超えており、評価全体では概ね良好であると思います。項目

別に見ると、「お子さんは、時間を守って行動している。」や「お子さんは、進んで体を動かし遊んだり運動した

りしている。」が、他の項目よりも低くなっています。児童アンケートにおける同様の項目「いじめられたり無視

されたりすることなく安心して過ごしている。」は、肯定的な意見が多いですが、学校では、子供たちが安心して

過ごすことができるように、教職員一人一人が意識を高くして未然防止に取り組んでおり、毎月の生活アンケー

トから児童の困っていることを把握し、早期に問題解決できるようにしております。お子さんのことで心配事や

困っていることなどありましたら、学校にご連絡ください。 

（裏面に続く） 
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【児童アンケートより】 

 

すべての項目において、肯定的評価が 80％以上になっており、学びに対する意識や生活向上の意識が高いこと

がわかります。授業に関する項目では、「友達と力を合わせたり友達の考えを取り入れたりして、学習や行事に取

り組んでいる。」「学びあいに進んで参加し、考えを深めている」は 90％を超えており、子供たちが学習の中で、

協働的な学習を意識して取り組んでいると思われます。「元気なあいさつをしている。」「休み時間に準備をし、チ

ャイムで朝自習や授業をスタートしている。」が比較的肯定的な意見の割合が低くなっており、継続的にあいさつ

や授業開始についての声かけが必要だと感じます。引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

【保護者アンケートのご意見より】 

また、自由記述でいただきましたご意見やご質問について、主なものを載せます。ご質問に答え切れていない場

合や新たなご質問、ご意見がある場合はご連絡下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 合宿の様子も写真付きで連絡いただき、とても安心するとともに、こどもたちがたくさんの体験できた

ことがわかり嬉しく多いました。アプリの導入、とてもよかったとおもいます。 

 

・ 今年度、ホームページなどでも学校の様子を伝えてもらっているので、とてもよくわかり安心です。あり

がとうございます。感謝です。 

 

・ 世界のジオパークになったので、是非、自分の故郷の歴史や自然、暮らしについて学ぶ機会を大切にして

頂きたいです。 

→世界ジオパーク認定を受けて、来年度より教育課程の中で位置づけて、授業を進めていくことになっ

ています。 

・ いつもありがとうございます。合宿の様子の写真を細かくアップして頂きありがとうございました。合

宿の様子が分かって更に楽しそうな様子が伝わってきて安心しました。 

→今年度より tetoru を導入したことで可能になりました。みなさまの登録ありがとうございます。活用 

の方法を考えていこうと思っています。 

学校運営協議会からのご意見は、tetoruの文書をご覧ください。 
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【学校運営協議会より】 

  今年度より松任小学校は、コミュニティースクールとなりました。学校運営協議会の場で、学校評価についての

ご意見をいただきました。 

 ❍ 一人一台端末について 

・ 児童の使い方によっては、端末の修理の状況はどうなっているか 

 故意でない破損は、学校で対応している。今年度に入って、何台か修理をメーカーに依頼して

いる。 

・ 端末の導入後、何年か経ったことで古くなってきている。今後の更新の日程については？  

 国でも更新の計画が進められている。導入後５年後に計画されているときいている。 

 

❍ 学習の様子について 

・ 個別最適な学習や協働的な学習について、本校でも進めている進めている。 

 やり方を知らない児童も多くいると思う、方法や選択肢を学んでいって、学び方を教えていっ

てほしい。 

 社会で活躍するための練習でもあるので、合意形成のための話し合いやペア学習を進めていっ

てもらいたい、。 

・ タブレットの活用について 

 これからの学習では、タブレットでの学習もノートに書く学習もどちらも大切にしていってほ

しい。 

❍ 不登校に対して 

・ 夏休み明けより多くなってきている。 

 PTA や子供会でも話題になっている。お盆明けにラジオ体操などを実施して、生活習慣を戻す

取組を進めていってはどうかと考えている。 

❍ 読書について 

・ 1年生からタブレットを使うことによって、本離れが心配される。 

 現在、朝自習で週に２度の機会を設けている。学校の図書館では、返却や 


